

Mehr Auswahl im ultraschnellen Glasfasernetz der Breitband Oberösterreich

In den Gemeinden St. Oswald und Lichtenau errichtet die Breitband Oberösterreich mit Fördermitteln aus der Breitbandmilliarde im genehmigten Projektgebiet ein flächendeckendes Glasfasernetz. Die Bauarbeiten der **40.000 Meter an Leitungstrassen** in der Region schreiten bereits zügig voran. Die ersten Haushalte gehen vermutlich im Juni in Betrieb und spätestens im Herbst 2023 wird hoffentlich das schnelle Internet in allen Haushalten verfügbar und aktiv (bei Bestellung) sein.

Dieses Glasfasernetz steht allen Anbietern in Österreich offen. Einige der 14 aktiven Anbieter stellen sich vor bei einem

Info - Nachmittag
der Internetanbieter (ISPs)
im Pfarrheim St. Oswald
St. Oswald 1, 4170 St. Oswald/H.
Freitag, 5. Mai 2023
jederzeit zwischen 13 00 und 18 00 Uhr

Während des Info- Nachmittages können Sie sich persönlich zu den Angeboten der Anbieter und deren Dienste informieren (natürlich auch schon vorher über deren Homepages und Infotelefon-Nummern).



Links zu uns bzw. zu den Anbietern auf www.bbooe.at

WICHTIG: Um an das Glasfasernetz angeschlossen zu werden, ist es **unbedingt notwendig, einen Anschluss bei der BBOÖ zu bestellen.** Alle, die noch **die vergünstigten Anschlussmöglichkeit um 300 Euro (statt 1.500 Euro ab 15. Juli 2023)** nutzen möchten, können sich unter diesem Link gerne anmelden und ihre Immobilie mit diesem wichtigen Infrastrukturanschluss aufwerten <https://portal.bbooe.at/bestellung> (Verrechnung erst nach der Herstellung) **Bitte weitersagen!**



Detaillierte Informationen zum Glasfaserausbau findet ihr unter <https://www.st-oswald-haslach.ooe.gv.at/Glasfaserausbau> sowie <https://www.lichtenau.ooe.gv.at/Glasfaserausbau>